
Dal 29 maggio al 18 settembre 
 
 

Io non sono andato alla Conad con Morozzi e 
nemmeno con l’Avv. Campiani 

 

Udienza 16 maggio 
Pag. 133 

PRESIDENTE. Chi venne presso la Conad assieme a questo venditore? 
BRICCA. Una volta sicuramente Giancarlo Sacconi, forse anche tutte e due le volte, 
comunque i personaggi in gioco erano per la parte della televisione Giancarlo Sacconi, 
ma con una società, proprietaria di… 

Pag. 141 
PRESIDENTE. Scusi, ma questo signor Morozzi assistette al dialogo tra lei e Sacconi? 
BRICCA. Il signor Morozzi intervenne in un attimo e in un periodo molto breve, cioè ci 
fu prima un dialogo tra me o Sacconi e Campiani, o Sacconi soltanto e qualcun altro, poi 
c'era anche Morozzi che in un qualche modo testimoniò che aveva bisogno di incassare 
quei soldi. 
 
PRESIDENTE. Si, ma Morozzi senti che cosa le diceva il Dottor Sacconi? 
BRICCA. No, rimase fuori. 
 
PRESIDENTE. Fu chiamato solo per dimostrare che c'era questa richiesta. 
BRICCA. Esattamente, che era un testimone dell'urgenza 
 

Udienza 26 giugno 
ZAGANELLI. Sempre su questo punto, che lei ha riferito per altro - su questo la sua 
testimonianza combacia con quella riferita da 

Pag. 148 
Morozzi - che lei ha avuto un incontro alla CONAD a Ponte Felcino, Sacconi - Morozzi, 
dove Morozzi fece presente che se non aveste versato... 
BRICCA. Lui falliva. Poi se fosse vero o meno non lo so, però lo disse. 
 
ZAGANELLI. Questo incontro lei lo ha avuto e lo conferma? 
BRICCA. Sì. 
 
ZAGANELLI. Ed è un incontro che è avvenuto prima della stipulazione. 
BRICCA. Diciamo in quelle ore, perchè poi, avendo l'esigenza Rete Umbria di incassare 
questi soldi per pagare l'uomo, che io chiamo l'uomo della SONY, perchè Morozzi non lo 
conoscevo, il nome me lo ha detto lei adesso, e allora a quel punto lì, per dargli questi 
soldi, l'unica possibilità era quella di fare credo il secondo preliminare che formalmente 
ci consentiva di anticipare queste somme in attesa di capire se questa poteva essere una 
società nella quale poter acquisire o meno le quote. 
 
ZAGANELLI. Quindi praticamente lei mi sembra che può collocare l'incontro con 
Morozzi, il quale si è trovato di fronte ad una richiesta urgente di denaro dovuta poi a un 
fornitore della società. 

Pag. 149 
BRICCA. Morozzi era testimone dell'urgenza del denaro perchè io non lo conoscevo. 
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Dopo quell’incontro preparai la documentazione mi pare entro i primi 20 giorni di giugno 
(IL FILE DELL’ARCHIVIO E’ TVR) ed a conclusione di uno scambio telefonico fissammo 
un appuntamento per il 29 giugno 1992 presso Sviluppumbria nel pomeriggio, ma l’incontro 
non ci fu non ricordo più se per sua o per mia indisponibilità. 
Nel corso della stessa telefonata, a causa delle insistenze di Morozzi, mi pare di ricordare 
che chiesi a Bricca se poteva abbreviare l’operazione a causa di quella necessita di ordine 
finanziario, cosa che lui accettò di buon grado, facendomi poi sapere qualche giorno più 
tardi che per il momento, non disponendo ancora dei 200 milioni, avrebbe provveduto con 
un congruo anticipo. 
 
Il documento fu poi consegnato a Bricca presso la Conad il 9 luglio successivo (non ricordo 
da chi, forse da Barbalinardo o dall’avv. Campiani) e io da quel momento mi disinteressai 
della cosa per almeno 2 mesi. 
 
Viaggio in Giappone per organizzare con Umbria Export la mostra della regione (precisare) 
 

quindi è chiaro che la versione originale dei preliminari 
ERA A TUTTO VANTAGGIO DELLA CEDOF 

Il che dimostra due cose: 
1. che la Cedof ci teneva, eccome!!, alla partecipazione Tv 
2. e che i preliminari li ha predisposti la Cedof 
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